

EL MAYOR CONGRESO Y EXPOSICIÓN INTERNACIONAL DE LA **INDUSTRIA DEL GAS** (BILBAO, 14 – 16 DE MARZO DE 2005)

La 21ª Edición del *Congreso y Exposición Internacional de las Industrias del Gas Natural, GNL Y GLP –GASTECH 2005–* llegará a Bilbao los días 14 al 17 de marzo de la mano del **Ente Vasco de la Energía** como anfitrión.

Organizado por **Turret DMG**, *Gastech 2005* reunirá en las instalaciones del **Bilbao Exhibition Centre -BEC-** a las empresas gasistas de mayor importancia a escala mundial como, por ejemplo **BP, Total, Exxon** y **Chevron** entre otras. Con una representación procedente de 33 países, será el punto de encuentro de todo el mercado internacional del gas, tanto de productores como de distribuidores y empresas de equipamiento, y donde se analizará la actualidad del sector a través de las múltiples Conferencias que se celebrarán durante los cuatro días. Más de 2.500 visitantes, con una estancia media de cuatro días por persona, harán que la ocupación hotelera del Bilbao Metropolitano sea superior al 62% de las plazas disponibles en hoteles de cuatro y cinco estrellas. Se prevé la ocupación de 1.800 a 2.000 habitaciones

Gran parte de los asistentes serán altos directivos de empresas gasistas procedentes de países tan dispares como Arabia Saudí, Qatar, EE.UU., Reino Unido, Japón y otros países.

Cabe destacar la presencia de personalidades como **Purnomo Yudiantoro**, Secretario General de la **OPEC**; **Patrick Manning**, Primer Ministro de la República de Trinidad y Tobago; **Rex Tillerson**, Presidente de **ExxonMobil**; **John Gass**, Presidente de **ChevronTexaco Global Gas**, así como Presidentes y VIPs de la mayor parte de las multinacionales del sector energético.

GASTECH 2005

Gastech 2005 generará un importante movimiento económico estimándose un consumo del orden de 350 € por persona y día en conceptos como estancia en los hoteles, comercios y restaurantes. Solamente en el **BEC** se facilitarán aproximadamente 4.000 almuerzos de trabajo diariamente. En total, las previsiones apuntan que se generarán 3,5 M.€ al finalizar el Congreso

El Congreso del año

El **BEC** ha reservado los pabellones I, II y III para alojar a las 188 empresas expositoras en una superficie de exposición ocupada de unos 18.750 m². Esto hace de *Gastech 2005* uno de los mayores y más importantes acontecimientos del año.

Los sectores presentes como expositores abarcan productores de gas, empresas distribuidoras, constructoras navales de buques metaneros, empresas de instrumentación y equipamiento, así como agencias energéticas. En conjunto se puede afirmar que el mercado internacional del Gas Natural Licuado (GNL) y del Gas Licuado del Petróleo (GLP) al completo se dará cita en Bilbao.

A modo de ejemplo, y para reflejar la magnitud del Certamen, algunas de las multinacionales de la industria de la energía presentes en Bilbao serán, **Daewoo, Mitsubishi, Qatar Petroleum, Conoco, Oman LNG, Cheniere, Yokogawa Europe, Dragados Offshore, BP, Total, Exxon, Chevron, Endesa, ABS, Naturcorp, Iberdrola**, etc.

Está prevista una serie de Conferencias y Coloquios que profundizarán en la actualidad del sector gasista y sus expectativas. Se han establecido

tres Sesiones diferenciadas como son la Sesión Comercial, la Sesión Técnica y las aplicaciones y utilizaciones del gas. A lo largo de las cuatro Jornadas se celebrarán más de 120 Conferencias diferentes sobre temas como transporte de LNG, almacenamiento de GLP, gestión integral de gasoductos, avances técnicos en los procesos del gas, instalaciones de regasificación, proyectos y tecnología del GNL y GLP, seguridad, centrales de CCGT, etc. Todas estas Conferencias serán seguidas de debates y mesas redondas sobre cada uno de los temas.

Euskadi y el gas natural

La elección de Bilbao como sede para la celebración de *Gastech 2005* responde al gran esfuerzo realizado en el País Vasco, a lo largo de los últimos 20 años, por desarrollar sus infraestructuras gasistas. De esta forma, las redes de distribución están prácticamente completadas, gracias a las cuales el 93% de la población tiene acceso a una energía limpia como es el gas natural.

Por otro lado, a comienzos de 2003, se inauguró **Bahía de Bizkaia** (uno de los proyectos energéticos más importantes a escala europea), que integra una instalación de regasificación de gas natural licuado y una central de ciclo combinado a gas natural para la generación de energía eléctrica. A ello se añaden otros dos proyectos de ciclo combinado como **Bizkaia Energía** en Amorebieta y Santurtzi.

Con esta edición de *Gastech 2005*, Bilbao toma el relevo a sedes anteriores como Londres, Amsterdam, París, Nueva York, Hamburgo, Dubai, Houston y Doha. ■